

Observation n° 33

01/10/2024 09:58 Fachin Carole 28bis rue du general de Gaulle 31600 Seysses

"Bonjour,

Un changement du plu ! Pour qui ? Pourquoi ? Bétonner encore et toujours plus au profit de quelques promoteurs ou particuliers avides ? Au détriment des habitants du centre qui sont venus loger à Seysses pour profiter de la qualité d'une vie de village, être réveillé le matin par le chant des oiseaux et non le bruit des voitures. Au détriment d'une architecture régionale. Pourquoi, en effet, ne pas construire des toulousaines avec jardin au lieu d'immeubles ? Cela permettrait de conserver des espaces verts si nécessaires à la biodiversité, à la qualité de l'air, à l'absorption des eaux de pluies (avec le réchauffement climatique, nous risquons des pluies importantes dans les années futures et des inondations). Tout changement du plu devrait être réfléchi dans le but d'améliorer le bien-être des Seyssois et non l'inverse, voire être soumis à un vote. Il n'y aura peut-être pas beaucoup de remarques concernant ce changement mais nombreux sont les Seyssois choqués par la destruction possible de notre cadre de vie. On préfère casser les belles maisons existantes plutôt que les rénover (au risque de fragiliser les maisons mitoyennes), couper des arbres pour bétonner encore et toujours. Certes Seysses doit évoluer mais laissons le centre conserver son aspect de village !

Merci de m'avoir lue."